



Благотворительный Фонд
социальной помощи и поддержки граждан
«КЛУБ ДОБРЫХ ЛЮДЕЙ»
(ФОНД «КДЛ»)

ИНН 0608040494
КПП 060801001
ОГРН 1160600050005
юр.адрес: 386001, г.Магас, ул. Чаккиева, д. 31

21/10/24

Отчет по проекту #arsamakova 8311

Акт о расходовании средств № 440

№	Наименование статьи расходов	Кол-во	Стоимость	Контрагент	Сумма (руб.)	Подтверждающие документы	Примечание
1	Дорожные расходы	2 чел	22,878	ООО "АВИАКОМПА НИЯ "ПОБЕДА"	45,756	Авиабилеты	
	Зарботная плата координатора проекта				10,005		
	Излишек по сбору	-			1,219		
	ИТОГО				56,980		

В приложении Тооба было собрано: 65,300 рублей

Расходы на администрирование, разработку и развитие приложения Тооба	10.0%			6,500		
Комиссия ЮКасса	2.8%			1,820		

Остаток по проекту составил 1,219 рублей переведен в резерв фонда

Директор Фонда «КДЛ»



Матиева Н.Р.

М.П.

Заказ
№ 0632369216

купи**билет**

Пассажир	Дата рождения	Документ
ARSAMAKOVA DIANA BEKKHANOVNA АРСАМАКОВА ДИАНА БЕКХАНОВНА		
BABAKHOEVA LIUDMILA BATYROVNA БАБАХОЕВА ЛЮДМИЛА БАТЫРОВНА		

Санкт-Петербург – Владикавказ

🕒 3 ч 55 мин в пути

ⓘ Время отправления и прибытия указано местное

Рейс	Номер бронирования	Отправление	Прибытие
Рейс DP-507 Победа Boeing 737-800 🧳 Ручная кладь: 1 место (36 x 30 x 27 см) x 2 пасс 🧳 Багаж: 1 место 10 кг x 1 пасс	W2VPVC	✈️ LED • 08:55 23 авг. 2024 Пулково • Санкт-Петербург	✈️ OGZ • 12:50 23 авг. 2024 Беслан • Владикавказ

Сведения об оплате

Дата оплаты
19 авг. 2024

Способ оплаты
Банковская карта *3906

Услуги перевозки	14 247 ₽
Сервисный сбор	493 ₽

Итого 14 740 ₽ ✓

Начислено баллов 57

Если у вас возникли вопросы по вашему бронированию, то вы можете обратиться в нашу Службу Заботы через чат в приложении или на сайте [kupibilet.ru](https://www.tch.ru/ru-ru/Airlines/Sales-management/Documents/addinf.pdf).
Условия договора и другие важные уведомления: <https://www.tch.ru/ru-ru/Airlines/Sales-management/Documents/addinf.pdf>



Электронный билет
(маршрут/квитанция)

Electronic ticket
(itinerary/receipt)



Фамилия пассажира
Name of passenger

ARSAMAKOVA/DIANA B MS

Документ/Document

Санкт-Петербург → Владикавказ

Номер билета
Ticket number

Выдан от/Issued by ПОБЕДА

Дата выдачи
Date of issue 19 августа 2024

Данные бронирования
Booking ref W2VPVC/15 C7V4D5/DP

Место выдачи
Place of issue 16СПТ ТКП
ИНТЕРНЕТ-БИЛЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ РФ

Рейс/Flight Вылет/Departure Прибытие/Arrival

DP 507 08:55 3 ч 55 мин 12:50
23.08.2024 23.08.2024

23 августа 2024
пятница Санкт-Петербург → Владикавказ
Пулково 1

Перевозчик/Carrier: ООО АК ПОБЕДА Статус/Status: OK
Недействителен до/Not valid before: 23АВГ Вид тарифа/Fare basis: KECONALL
Недействителен после/Not valid after: 23АВГ Бренд/Brand: Базовый

В пути/Travel time: 3 ч 55 мин

Багаж/Baggage allow: НЕТ

Класс/Class: Эконом/К

Рейс выполняет/Flight operated by:
ООО АК ПОБЕДА

Дополнительные детали/Additional details

Код тура/Tour code

Передаточные надписи/Ограничения НДСА/К15.00 НДСЗЗ30.83/НЕВОЗВРАТНЫЙ, ВЕЩИ В САЛОН (СУММАРНО) ГАБАРИТЫ 36Х30Х27СМ ИЛИ 1 МЕС
Endorsements/Restrictions TO 36Х30Х4СМ И ДОП ВЕЩИ СОГЛАСНО ПРАВИЛАМ ПЕРЕВОЗЧИКА

Сведения об оплате/Payment information

Форма оплаты/Form of payment НАЛ
Расчет тарифа/Fare calculation LED DP OGG26299RUB6299END
Тариф/Fare 6299.00РУБ
Эквив. тарифа/Equivalent fare paid
Сбор/Tax/fee/charge YR90РУБ ZZ185РУБ
Итого/Total 6574РУБ

Уведомление

Перевозка и другие предоставляемые перевозчиком услуги подчиняются условиям перевозки, которые включаются в данный документ ссылкой на них. Эти условия можно получить у оформляющего перевозчика или перевозчика, указанного в билете. Пассажиры, перевозка которых имеет конечный пункт назначения или остановку не в стране отправления, уведомляются о том, что положения международного соглашения (Варшавской конвенции, Монреальской конвенции 1999 года или иного договора), а также собственного договора перевозки или тарифные положения перевозчика могут применяться в отношении всей перевозки, включая любую ее часть, находящуюся полностью в странах отправления и назначения. Применимое соглашение регулирует и может ограничивать ответственность перевозчиков перед пассажирами за смерть или причинение вреда здоровью, уничтожение или утерю, или повреждение багажа, а также за задержку при перевозке пассажиров и багажа. Дополнительную защиту можно получить, как правило, путем приобретения страхового покрытия в частной компании. На такое страховое покрытие не распространяются никакие ограничения ответственности перевозчика в рамках международного договора. Более подробную информацию можно получить у представителя вашей авиакомпании или страховой компании. Перевозка определенных опасных предметов, включая аэрозоли, пиротехнические изделия, легковоспламеняющиеся жидкости, на борту самолета запрещена. Если вам требуются разъяснения о данных ограничениях, дополнительную информацию можно получить у перевозчика. Уведомление о защите данных: ваши персональные данные будут обрабатываться в соответствии с применимой политикой конфиденциальности перевозчика, а если ваше бронирование осуществляется через поставщика системы бронирования (GDS) - в соответствии с его политикой конфиденциальности. Эти политики доступны по адресу <https://www.iatatravelcentre.com/privacy.htm>, непосредственно у перевозчика или GDS. Вам следует прочитать данные документы, которые касаются вашего бронирования и, например, определяют то, как ваши личные данные собираются, хранятся, используются, раскрываются и передаются. Информация о таксе (код ZZ) также доступна на сайте АО "ТКП" по адресу <https://www.tch.ru>

Notice

Carriage and other services provided by the carrier are subject to conditions of carriage, which are hereby incorporated by reference. These conditions may be obtained from the issuing carrier or carrier indicated in the ticket. Passengers embarking upon a journey involving an ultimate destination or a stop in a country other than the country of departure are advised that the provisions of an international treaty, (the Warsaw Convention, the 1999 Montreal Convention, or other treaty), as well as a carrier's own contract of carriage or tariff provisions, may be applicable to the entire journey, including any portion entirely within the countries of departure and destination. The applicable treaty governs and may limit the liability of carriers to passengers for death or personal injury, destruction or loss of, or damage to, baggage, and for delay of passengers and baggage. Additional protection can usually be obtained by purchasing insurance from a private company. Such insurance is not affected by any limitation of the carrier's liability under an international treaty. For further information please consult your airline or insurance company representative. The carriage of certain hazardous materials, like aerosols, fireworks, and flammable liquids, aboard the aircraft is forbidden. If you do not understand these restrictions, further information may be obtained from your airline. Data Protection Notice: Your personal data will be processed in accordance with the applicable carrier's privacy policy and, if your booking is made via a reservation system provider ("GDS"), with its privacy policy. These are available at <https://www.iatatravelcentre.com/privacy.htm> or from the carrier or GDS directly. You should read this documentation, which applies to your booking and specifies, for example, how your personal data is collected, stored, used, disclosed and transferred. Information about the tax (ZZ code) is also available on the website of "TCH" JSC at <https://www.tch.ru>





MIXVEL

Электронный билет
(маршрут/квитанция)

Electronic ticket
(itinerary/receipt)



Фамилия пассажира
Name of passenger

BABAKHOEVA/LIUDMILA B MS

Документ/Document

Санкт-Петербург → Владикавказ

Номер билета
Ticket number

Выдан от/Issued by

ПОБЕДА

Дата выдачи
Date of issue

19 августа 2024

Данные бронирования
Booking ref

W2VPVC/15 C7V4D5/DP

Место выдачи
Place of issue

16СПТ ТКП
ИНТЕРНЕТ-БИЛЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ РФ

Рейс/Flight

Вылет/Departure

Прибытие/Arrival

DP 507

08:55

3 ч 55 мин

12:50

23.08.2024

23.08.2024

23 августа 2024
пятница

Санкт-Петербург
Пулково 1

→ Владикавказ

Перевозчик/Carrier: ООО АК ПОБЕДА

Статус/Status: OK

Недействителен до/Not valid before: 23ABГ

Вид тарифа/Fare basis: KECONALL

Недействителен после/Not valid after: 23ABГ

Бренд/Brand: Базовый

В пути/Travel time: 3 ч 55 мин

Багаж/Baggage allow: НЕТ

Класс/Class: Эконом/К

Рейс выполняет/Flight operated by:
ООО АК ПОБЕДА

Дополнительные детали/Additional details

Код тура/Tour code

Передаточные надписи/Ограничения
Endorsements/Restrictions

НДСА/К15.00 НДСЗЗ30.83/НЕВОЗВРАТНЫЙ, ВЕЩИ В САЛОН (СУММАРНО) ГАБАРИТЫ 36X30X27CM ИЛИ 1 МЕС
ТО 36X30X4CM И ДОП ВЕЩИ СОГЛАСНО ПРАВИЛАМ ПЕРЕВОЗЧИКА

Сведения об оплате/Payment information

Форма оплаты/Form of payment

НАЛ

Расчет тарифа/Fare calculation

LED DP OGG26299RUB6299END

Тариф/Fare

6299.00РУБ

Эквив. тарифа/Equivalent fare paid

Сбор/Tax/fee/charge

YR90PYB ZZ185PYB

Итого/Total

6574PYB

Уведомление

Перевозка и другие предоставляемые перевозчиком услуги подчиняются условиям перевозки, которые включаются в данный документ ссылкой на них. Эти условия можно получить у оформляющего перевозчика или перевозчика, указанного в билете. Пассажиры, перевозка которых имеет конечный пункт назначения или остановку не в стране отправления, уведомляются о том, что положения международного соглашения (Варшавской конвенции, Монреальской конвенции 1999 года или иного договора), а также собственного договора перевозки или тарифные положения перевозчика могут применяться в отношении всей перевозки, включая любую ее часть, находящуюся полностью в странах отправления и назначения. Применимое соглашение регулирует и может ограничивать ответственность перевозчиков перед пассажирами за смерть или причинение вреда здоровью, уничтожение или утерю, или повреждение багажа, а также за задержку при перевозке пассажиров и багажа. Дополнительную защиту можно получить, как правило, путем приобретения страхового покрытия в частной компании. На такое страховое покрытие не распространяются никакие ограничения ответственности перевозчика в рамках международного договора. Более подробную информацию можно получить у представителя вашей авиакомпании или страховой компании. Перевозка определенных опасных предметов, включая аэрозоли, пиротехнические изделия, легковоспламеняющиеся жидкости, на борту самолета запрещена. Если вам требуются разъяснения о данных ограничениях, дополнительную информацию можно получить у перевозчика. Уведомление о защите данных: ваши персональные данные будут обрабатываться в соответствии с применимой политикой конфиденциальности перевозчика, а если ваше бронирование осуществляется через поставщика системы бронирования (GDS) - в соответствии с его политикой конфиденциальности. Эти политики доступны по адресу <https://www.iatatravelcentre.com/privacy.htm>, непосредственно у перевозчика или GDS. Вам следует прочитать данные документы, которые касаются вашего бронирования и, например, определяют то, как ваши личные данные собираются, хранятся, используются, раскрываются и передаются. Информация о таксе (код ZZ) также доступна на сайте АО "ТКП" по адресу <https://www.tch.ru>

Notice

Carriage and other services provided by the carrier are subject to conditions of carriage, which are hereby incorporated by reference. These conditions may be obtained from the issuing carrier or carrier indicated in the ticket. Passengers embarking upon a journey involving an ultimate destination or a stop in a country other than the country of departure are advised that the provisions of an international treaty, (the Warsaw Convention, the 1999 Montreal Convention, or other treaty), as well as a carrier's own contract of carriage or tariff provisions, may be applicable to the entire journey, including any portion entirely within the countries of departure and destination. The applicable treaty governs and may limit the liability of carriers to passengers for death or personal injury, destruction or loss of, or damage to, baggage, and for delay of passengers and baggage. Additional protection can usually be obtained by purchasing insurance from a private company. Such insurance is not affected by any limitation of the carrier's liability under an international treaty. For further information please consult your airline or insurance company representative. The carriage of certain hazardous materials, like aerosols, fireworks, and flammable liquids, aboard the aircraft is forbidden. If you do not understand these restrictions, further information may be obtained from your airline. Data Protection Notice: Your personal data will be processed in accordance with the applicable carrier's privacy policy and, if your booking is made via a reservation system provider ("GDS"), with its privacy policy. These are available at <https://www.iatatravelcentre.com/privacy.htm> or from the carrier or GDS directly. You should read this documentation, which applies to your booking and specifies, for example, how your personal data is collected, stored, used, disclosed and transferred. Information about the tax (ZZ code) is also available on the website of "TCH" JSC at <https://www.tch.ru>





MIXVEL

Электронный многоцелевой документ (квитанция)

Electronic miscellaneous document (receipt)



Фамилия пассажира
Name of passenger

BABAKHOEVA/LIUDMILA B MS

Номер EMD
EMD number

Выдан от/Issued by

ООО АК ПОБЕДА

Документ/Document

Дата выдачи
Date of issue

19 августа 2024

Тип услуги, для которой выдан/Type of service for which issued

Данные бронирования
Booking ref

W2VPVC/15 C7V4D5/DP

10 БАГАЖ
С 03С БАГАЖ ДО 10 КГ 1 МЕСТО

Место выдачи
Place of issue

16СПТ ТКП
ИНТЕРНЕТ-БИЛЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ РФ

Дополнительные детали/Additional details

Код тура/Tour code

Выдан вместе с
Issued in connection with

КПН1 4256104776846 K1

Передаточные надписи/Ограничения
Endorsements/Restrictions

НДС0.00 ПЛАТА ЗА УСЛУГУ НЕ ПОДЛЕЖИТ ВОЗВРАТУ

Кому/В/To/At

КПН1 ООО АК ПОБЕДА ПЛК

Примечания/Remarks

КПН1 ТАРИФ ЗА МЕСТО=1099.00РУБ
1KM
КПН1 САНКТ-ПЕТЕРБУРГ (ПЛК) - ВЛАДИКАВКАЗ (ВЛА) DP 507 23ABG24

Сведения об оплате/Payment information

Форма оплаты/Form of payment

НАЛ

Тариф/Base fare amount

1099.00РУБ

Курс перевода валюты
Bank exchange rate

Эквив. тарифа
Equivalent amount paid

Сбор на EMD/Tax on EMD

Сбор/Tax/fee/charge

Итого/Total

1099РУБ

Уведомление

В случае оформления данного документа на невоздушную перевозку или услугу могут применяться особые положения и условия. Текст таких положений и условий может предоставляться отдельно или может быть получен у оформляющей компании или агента. Уведомление о защите данных: ваши персональные данные будут обрабатываться в соответствии с применимой политикой конфиденциальности перевозчика, а если ваше бронирование осуществляется через поставщика системы бронирования (GDS) - в соответствии с его политикой конфиденциальности. Эти политики доступны по адресу <https://www.iatatravelcentre.com/privacy.htm>, непосредственно у перевозчика или GDS. Вам следует прочитать данные документы, которые касаются вашего бронирования и, например, определяют то, как ваши личные данные собираются, хранятся, используются, раскрываются и передаются.

Notice

Where this document is issued for transportation, or services other than passenger air transportation, specific terms and conditions may apply. These terms and conditions may be provided separately or may be obtained from the issuing company or agent. Data Protection Notice: Your personal data will be processed in accordance with the applicable carrier's privacy policy and, if your booking is made via a reservation system provider ("GDS"), with its privacy policy. These are available at <https://www.iatatravelcentre.com/privacy.htm> or from the carrier or GDS directly. You should read this documentation, which applies to your booking and specifies, for example, how your personal data is collected, stored, used, disclosed and transferred.

ВЫДАН ОТ/ISSUED BY : ООО АК ПОБЕДА
НОМЕР БИЛЕТА/TICKET NUMBER : 4252422146358
ДАННЫЕ БРОН/BOOKING REF : ZMF0M7/15 C6BR8G/DP
ДАТА ВЫДАЧИ/DATE OF ISSUE : 27ИЮЛ24
ОТПРВ/НАЗН/ORIG/DESTN : ВЛАСПТ

65МОЮ 27 ИЮЛ 24
ООО"АВИАКОМПАНИЯ"ПО
МОСКВА РФ

ФАМИЛИЯ КЛИЕНТА/NAME OF CUSTOMER

АРСАМАНОВА ДИАНА БЕКХАНОВНА Г-ЖА,

ОТ/ДО FROM/TO	РЕЙС FLIGHT	КЛ CL	ДАТА DATE	ВРЕМЯ DEP	СТ ST	ВИД ТАРИФА FARE BASIS	НДД NVB	НДП NVA	БАГ BAG
ВЛАДИКАВКАЗ	DP 508	U	13АВГ24	1320	OK	UECONALL/YT0	13АВГ	13АВГ	НЕТ
дата и время прибытия/arrival date and time: 13АВГ24 1705									

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
(ПУЛКОВО 1)

ПЕРЕДАТ. НАДПИСИ/ОГРАНИЧ./ENDORSEMENTS/RESTRICTIONS: НДСА/К0.00/НЕВОЗВРАТНЫЙ, ВЕЩИ В САЛОН (СУММАРНО) ГАБАРИТЫ 36Х30Х27СМ ИЛИ 1 МЕСТО 36Х30Х4СМ И ДОП ВЕЩИ СОГЛАСНО ПРАВИЛАМ ПЕРЕВОЗЧИКА

ФОРМА ОПЛАТЫ/FORM OF PAYMENT : CC MRXXXXXXXXXXXXX3906
РАСЧЕТ ТАРИФА/FARE CALCULATION : OGZ DP LED14499RUB14499END

ТАРИФ/FARE	14499.00РУБ	ЭКВИВ. ТАРИФА/EQV FARE
СБОР/TAX/FEE/CHARGE		
ИТОГО/TOTAL	14499РУБ	✓

Avito Путешествия

Привозите
из путешествий
впечатления

и кешбэк бонусами



ИЗДЕСКИ БОЛСАКИ НАПИСАНЫ ПРИ ОНЛАЙН-БРОНИРОВАНИИ БИЛЕТОВ И ДОПОВ. ИСТОЧНИК: AVITO TRAVEL/PROMOTIONS/ONLINE BOOKING. РЕКЛАМА. РЕКЛАМАТОР: ООО «АВИАКОМПАНИЯ».

12+

Ручная кладь Габариты всех личных вещей не должны превышать 36 x 30 x 27 см (общий размер всех предметов). Вещи, проносимые в салон, по количеству и весу не ограничиваются, но все вместе должны свободно помещаться в калибратор (измеритель) с логотипом авиакомпании, установленный в аэропорту. Крышка калибратора с ручной кладью должна плотно закрываться без применения давления на неё. [Подробнее>](#)

Багаж Максимальные габариты в сумме трёх измерений (длина+высота+ширина) должны составлять не более 203 см. [Подробнее>](#)

Места в салоне Без услуги "[Выбор места](#)" места в салоне назначаются случайным образом. Выберите стандартное место или с увеличенным пространством для ног - XL и XXL места. Пересадка на борту запрещена, за исключением выполнения требований экипажа. [Подробнее>](#)

Онлайн регистрация Доступна только для клиентов, которые приобрели услугу "[Выбор места](#)". Выбрать место можно в процессе прохождения онлайн-регистрации, если не выбрано ранее.

Услуги в полёте Вода подаётся по просьбе клиента. Питание в полёте не предоставляется. Проносить горячие напитки на борт самолёта разрешено только в термостойком стакане с крышкой. На борту самолёта запрещается курить и распивать алкогольные напитки. Спинки кресел не откидываются.

Специальное обслуживание Если клиенту с ограничениями жизнедеятельности требуется услуга по сопровождению, об этом необходимо сообщить в процессе бронирования билетов, через [Колл-центр](#) или [форму обратной связи](#).

Дополнительные услуги Можно заказать при бронировании, в [Управлении бронированием](#), в процессе прохождения [онлайн-регистрации](#), через [Колл-центр](#) или на стойке регистрации в аэропорту. [Подробнее>](#)

Информация о перевозчике Перевозчик ООО "Авиакомпания "Победа". ИНН: 9705001313. КПП: 775101001. Лицензия ПП0377 от 01.10.2015. Класс обслуживания экономический. Официальный сайт: www.flypobeda.ru. Правила перевозки клиентов и багажа: www.flypobeda.ru. Вы можете направить обращения, вопросы и пожелания, связанные с перелётами на рейсах "Победы" через [форму обратной связи](#)

Колл-центр 8-809-505-67-77 (звонок платный).

Hand luggage Dimensions should not exceed 36 x 30 x 27 cm (the total size of all items). Carried items in the cabin are not limited in quantity and weight, but must be freely placed in a calibrator (hand luggage meter) with the Pobeda logo installed at the airport. The calibrator lid with hand luggage and carried items in the cabin must be tightly closed without applying pressure on it. [Read more>](#)

Baggage Maximum dimensions the sum of three measurements (length+height+width) should not exceed 203 cm. [Read more>](#)

Cabin seats Without the service "[Seat Selection](#)", seats in the cabin are assigned randomly. Choose a standard seat or extra legroom - XL and XXL seats. Transfer on board is prohibited, except for the requirements of the crew. [Read more>](#)

Online check-in Available only for customers who have purchased the [Seat Selection](#) service. You can select your seat during the [online check-in](#) process.

In-flight services Water is served at the customer's request. No in-flight meals are provided. You can bring hot drinks on board the aircraft in a heat-resistant cup with a lid only. Smoke or drinking alcohol on board the aircraft is prohibited. Seatbacks are non-reclining.

Special services If a disabled customer requires an accompaniment service, this must be reported during the ticket booking process, through the [Call-center](#) or the [feedback form](#). [Read more>](#)

Additional Services Can be ordered at the time of booking, through [Manage Booking](#), during [online check-in](#), through the [Call-center](#) or at the airport check-in counter.

Carrier information Carrier: Pobeda Airlines LLC. TIN: 9705001313. KPP: 775101001. License ПП0377 dated 01.10.2015. Service class: economy. Official website: www.flypobeda.ru/en. Customer and baggage transportation rules: www.flypobeda.ru/en. Use this [feedback form](#) to send your requests, questions, and suggestions concerning Pobeda air transport services.

Call center 8-809-505-67-77 (chargeable).

65МОЮ 27 ИЮЛ 24
ООО"АВИАКОМПАНИЯ"ПО
МОСКВА РФ

БАБАХОЕВА ЛЮДМИЛА БАТЫРОВНА Г-ЖА.

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
(ПУЛКОВО 1)

ФОРМА ОПЛАТЫ/FORM OF PAYMENT : CC MRXXXXXXXXXXXX3906
РАСЧЕТ ТАРИФА/FARE CALCULATION : OGZ DP LED14499RUB14499END

Avito Путешествия

Привозите из путешествий впечатления

и кешбэк  бонусами



ВРЕЗКА ПОКАЗУВА НА ПОВЕЌЕТО ПРМ ОМЛА – БЕШЕ ПОДАРИТИ И НАПОД – СЕКОЈ НА НА
АКО ПОДАРИТИ ПОДАРИТИ НАПОД – СЕКОЈ НА НА ПОДАРИТИ НАПОД – СЕКОЈ НА НА

12-

Ручная кладь Габариты всех личных вещей не должны превышать 36 x 30 x 27 см (общий размер всех предметов). Вещи, проносимые в салон, по количеству и весу не ограничиваются, но все вместе должны свободно помещаться в калибратор (измеритель) с логотипом авиакомпании, установленный в аэропорту. Крышка калибратора с ручной кладью должна плотно закрываться без применения давления на неё. [Подробнее>](#)

Багаж Максимальные габариты в сумме трёх измерений (длина+высота+ширина) должны составлять не более 203 см. [Подробнее>](#)

Места в салоне Без услуги "[Выбор места](#)" места в салоне назначаются случайным образом. Выберите стандартное место или с увеличенным пространством для ног - XL и XXL места. Пересадка на борту запрещена, за исключением выполнения требований экипажа. [Подробнее>](#)

Онлайн регистрация Доступна только для клиентов, которые приобрели услугу "[Выбор места](#)". Выбрать место можно в процессе прохождения онлайн-регистрации, если не выбрано ранее.

Услуги в полёте Вода подаётся по просьбе клиента. Питание в полёте не предоставляется. Проносить горячие напитки на борт самолёта разрешено только в термостойком стакане с крышкой. На борту самолёта запрещается курить и распивать алкогольные напитки. Спинки кресел не откидываются.

Специальное обслуживание Если клиенту с ограничениями жизнедеятельности требуется услуга по сопровождению, об этом необходимо сообщить в процессе бронирования билетов, через [Колл-центр](#) или [форму обратной связи](#).

Дополнительные услуги Можно заказать при бронировании, в [Управлении бронированием](#), в процессе прохождения [онлайн-регистрации](#), через [Колл-центр](#) или на стойке регистрации в аэропорту. [Подробнее>](#)

Информация о перевозчике Перевозчик ООО "Авиакомпания "Победа". ИНН: 9705001313. КПП: 775101001. Лицензия ПП0377 от 01.10.2015. Класс обслуживания экономический. Официальный сайт: www.flypobeda.ru. Правила перевозки клиентов и багажа: www.flypobeda.ru. Вы можете направить обращения, вопросы и пожелания, связанные с перелётами на рейсах "Победы" через [форму обратной связи](#)

Колл-центр 8-809-505-67-77 (звонок платный).

Hand luggage Dimensions should not exceed 36 x 30 x 27 cm (the total size of all items). Carried items in the cabin are not limited in quantity and weight, but must be freely placed in a calibrator (hand luggage meter) with the Pobeda logo installed at the airport. The calibrator lid with hand luggage and carried items in the cabin must be tightly closed without applying pressure on it. [Read more>](#)

Baggage Maximum dimensions the sum of three measurements (length+height+width) should not exceed 203 cm. [Read more>](#)

Cabin seats Without the service "[Seat Selection](#)", seats in the cabin are assigned randomly. Choose a standard seat or extra legroom - XL and XXL seats. Transfer on board is prohibited, except for the requirements of the crew. [Read more>](#)

Online check-in Available only for customers who have purchased the [Seat Selection](#) service. You can select your seat during the [online check-in](#) process.

In-flight services Water is served at the customer's request. No in-flight meals are provided. You can bring hot drinks on board the aircraft in a heat-resistant cup with a lid only. Smoke or drinking alcohol on board the aircraft is prohibited. Seatbacks are non-reclining.

Special services If a disabled customer requires an accompaniment service, this must be reported during the ticket booking process, through the [Call-center](#) or the [feedback form](#). [Read more>](#)

Additional Services Can be ordered at the time of booking, through [Manage Booking](#), during [online check-in](#), through the [Call-center](#) or at the airport check-in counter.

Carrier information Carrier: Pobeda Airlines LLC. TIN: 9705001313. KPP: 775101001. License ПП0377 dated 01.10.2015. Service class: economy. Official website: www.flypobeda.ru/en. Customer and baggage transportation rules: www.flypobeda.ru/en. Use this [feedback form](#) to send your requests, questions, and suggestions concerning Pobeda air transport services.

Call center 8-809-505-67-77 (chargeable).

ВЫДАН ОТ/ISSUED BY : ООО АК ПОБЕДА
НОМЕР EMD/EMD NUMBER : 425 4564143514
ДАТА ВЫДАЧИ/DATE OF ISSUE : 27ИЮЛ24

65МОЮ
ООО"АВИАКОМПАНИЯ"ПО
МОСКВА РФ

ДАННЫЕ О БРОНИРОВАНИИ/RESERVATION DATA:ZMF0M7/15 C6BR8G/DP
ПЕРЕДАТ.НАДПИСИ/ОГРАНИЧ./ENDORSEMENTS/RESTRICTIONS:
НДС19.83 ПЛАТА ЗА УСЛУГУ НЕ ПОДЛЕЖИТ ВОЗВРАТУ

ФАМИЛИЯ/NAME: БАБАХОЕВА/ЛЮДМИЛА Б Г-ЖА

ОСНОВАНИЕ/REASON: АВИАПЕРЕВОЗКИ

ТИП УСЛУГИ/TYPE OF SERVICE: СМС СМС ИНФОРМИРОВАНИЕ

КОЛИЧЕСТВО/QUANTITY: 1

СУММА/AMOUNT: 119РУБ

ВЫДАН ВМЕСТЕ С/ISSUED IN CONNECTION WITH: 4252422146357

МАРШРУТ/ROUTE: ВЛАДИКАВКАЗ(OGZ) - САНКТ-ПЕТЕРБУРГ(LED) DP 13ABГ

ТАРИФ/FARE AMOUNT: 119РУБ

ИТОГО/TOTAL: 119РУБ

ВКЛЮЧАЯ НДС/VAT INCLUDED: 20.00% 19.83РУБ

ФОРМА ОПЛАТЫ/FORM OF PAYMENT: CC MRXXXXXXXXXXXX3906

ВЫДАН ОТ/ISSUED BY : ООО АК ПОБЕДА
НОМЕР EMD/EMD NUMBER : 425 4564143515
ДАТА ВЫДАЧИ/DATE OF ISSUE : 27ИЮЛ24

65МОЮ
ООО"АВИАКОМПАНИЯ"ПО
МОСКВА РФ

ДАННЫЕ О БРОНИРОВАНИИ/RESERVATION DATA:ZMF0M7/15 C6BR8G/DP
ПЕРЕДАТ.НАДПИСИ/ОГРАНИЧ./ENDORSEMENTS/RESTRICTIONS:
НДС0.00 ПЛАТА ЗА УСЛУГУ НЕ ПОДЛЕЖИТ ВОЗВРАТУ

ФАМИЛИЯ/NAME: БАБАХОЕВА/ЛЮДМИЛА Б Г-ЖА

ОСНОВАНИЕ/REASON: БАГАЖ

ТИП УСЛУГИ/TYPE OF SERVICE: 03С БАГАЖ ДО 10 КГ 1 МЕСТО

КОЛИЧЕСТВО/QUANTITY: 1

СУММА/AMOUNT: 1899РУБ

ВЫДАН ВМЕСТЕ С/ISSUED IN CONNECTION WITH: 4252422146357/1

СВЕРХНОРМАТИВНЫЙ БАГАЖ/EXCESS BAGGAGE: 1КМ

ТАРИФ ЗА МЕСТО/CHARGE PER PIECE: 1899.00РУБ

МАРШРУТ/ROUTE: ВЛАДИКАВКАЗ (OGZ) - САНКТ-ПЕТЕРБУРГ (LED) DP508 13АВГ

ТАРИФ/FARE AMOUNT: 1899РУБ

ИТОГО/TOTAL: 1899РУБ



ВКЛЮЧАЯ НДС/VAT INCLUDED: 0.00% 0.00РУБ

ФОРМА ОПЛАТЫ/FORM OF PAYMENT: CC MRXXXXXXXXXXXX3906

Реестр № 100 от 1 июля 2024 г.

Наименование, ОГРН Предприятия (Организации): ФОНД "КДЛ", 1160600050005

Расчётный счёт Предприятия (Организации): 40703810860350000067

Договор о зачислении денежных средств на счета физических лиц: № 60560127 от 30 января 2017 г.

заключён с: Ингушское отделение №8633, ИНН 7707083893, Кор/сч 30101810907020000615

Код дохода / вид зачисления / период: — / 1 Заработная плата / Июль 2024

Исполнитель, создатель реестра, ФИО: ЯНДИЕВА ТАМИЛА АЛАМБЕКОВНА

Исполнитель, отправитель реестра, ФИО: МАТИЕВА НАТАЛЬЯ РУСЛАНОВНА

№п/п	Получатель денежных средств			Удержано	Сумма	Результат зачисления	Комментарий
	Фамилия, имя и отчество	Номер счёта	БИК*				
1				0,00		Зачислено	Зачислено
2				0,00		Зачислено	Зачислено
3				0,00		Зачислено	Зачислено
4				0,00		Зачислено	Зачислено
5				0,00	10005,00	Зачислено	Зачислено
6				0,00		Зачислено	Зачислено
7				0,00		Зачислено	Зачислено
8				0,00		Зачислено	Зачислено
9				0,00		Зачислено	Зачислено
	Итого по реестру:						

* - для счетов, открытых в Сбербанке, БИК может быть не указан.

ДИРЕКТОР
(должность руководителя Предприятия (Организации))

(подпись)

Матиева Наталья Руслановна
(фамилия и инициалы)

(главный бухгалтер Предприятия (Организации))

(подпись)

(фамилия и инициалы)

М.П.

ПАО СБЕРБАНК

ДО №0010 Ингушского ОСБ №8633 г. Назрань

Ингушское отделение №8633

БИК 040702615

ИСПОЛНЕНО 02.07.2024

ЭП ПОДЛИННЫ